

LE PRÉSIDENT HAUDECOEUR



HARRY BAUR

dans

**"LE PRÉSIDENT
HAUDECŒUR"**

de ROGER-FERDINAND

Mise en scène de Jean DRÉVILLE

avec

BETTY STOCKFELD

(Mrs Brown)

PIZANI	l'abbé Margot
TEMERSON	Capet
CHAMARAT	Alexis
CÉCIL GRANE . . .	Pierre
SONIA GOBAR . . .	Antoinette
MAUPI	Le jardinier
NUMÈS Fils	Brouillon

Marguerite DEVAL

(Madame Bergas-Larue)

et

Jeanne PROVOST

(Angéline Haudecœur)



"LE PRESIDENT HAUDECŒUR"

Monsieur Haudecœur, procureur général à la Cour d'Appel d'Aix-en-Provence, est un homme respecté et redouté. Veuf depuis de longues années, ce magistrat intègre mène une existence austère aux côtés de sa sœur Angéline.

Pierre Haudecœur, son fils unique, poursuit depuis quelques années de laborieuses études de droit à Paris, et d'ores et déjà le père lui a tracé son destin. Il épousera, à l'heure choisie par lui, la fille du plus riche avoué de la ville, et les fiançailles doivent être célébrées dans un avenir prochain.

Pierre, qu'une liaison retient à Paris depuis quelque temps, ne donne plus signe de vie. Mais Haudecœur n'est pas un homme dont on discute les décisions. Le mariage se fera, il s'en porte garant dans la minute même où Pierre qui vient d'arriver à Aix s'est juré qu'il ne se ferait pas. Un conseil de famille s'est réuni. Et Pierre est invité à comparaître. Avec bonne foi et enthousiasme, il plaide la cause de son amour.

Le verdict du procureur ne se fait pas attendre : Pierre est invité à quitter Aix. Aucun argument ne fera revenir Haudecœur sur sa décision.

"Aucun" a précisé Haudecœur, qui n'a point tout prévu.

Il n'a point prévu, notamment, la visite que vient lui faire Mrs Brown, une Canadienne à qui il a loué pour l'été une villa qu'il possède dans la banlieue. Cette femme est le témoin du drame qui se joue. Et la peine de ce jeune homme de vingt-trois ans la touche infiniment. Sa décision est prise : elle va essayer de plaider sa cause, à sa façon. Si austère soit-il, le procureur ne sera peut-être pas insensible au plaidoyer d'une jolie femme qui n'hésitera pas, pour sauver le bonheur des jeunes gens, à jouer auprès du père, avec une insistance discrète, le rôle de séductrice.

Quelques jours plus tard, le procureur attend dans son cabinet, pour un porto savamment préparé, la visite de la belle voisine. Il l'attend avec la fébrilité d'un collégien.

Mrs Brown est bien décidée à jouer la partie et à gagner le pardon.

Elle y parvient. Et Pierre est prié, par télégramme, de rejoindre Aix-en-Provence.

Le procureur qui faisait trembler d'effroi, il y a quelques jours encore, tout son entourage, est maintenant un homme affable, courtois et d'une élégance discrète.

Mais voici que la visite inattendue de Mrs Brown met un terme brutal et douloureux au rêve magnifique que le procureur avait imprudemment ébauché. Elle vient lui annoncer son mariage prochain avec un officier de marine, de retour de Brest, après une longue croisière.

Et Haudecœur a de la peine. Une peine que sa fierté ne suffit pas à masquer. Le même jour, il reçoit sa nomination de premier Président à la Cour de Montpellier.

"C'est comme si ma carrière avait pitié de moi !" murmure le Président.

Pierre, ivre de bonheur, apparaît devant Haudecœur et le remercie avec chaleur du pardon qui lui est accordé. Ignorant le malheur qui accable son père, il lui dit combien son bonheur est immense. Cet homme de cinquante ans écoute, comprend et pardonne. Comment pourrait-il en être autrement, puisque lui-même, dans la minute présente, a tant de mal à chasser de son cœur meurtri ce qui n'est plus qu'un grand et beau souvenir.





LES FILMS
MARCEL PAGNOL

13, RUE FORTUNY

P A R I S

Tél. : CARNOT 01-07

05-20 à 05-23